

Kamis, 05 Desember 2024, 11:10 WIB, Oleh: Wiwin Juliyanti

Semarang, 4 Desember 2024 – Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas PGRI Madiun kembali menunjukkan komitmennya dalam mengintegrasikan pembelajaran teori dan praktik dengan mengadakan kunjungan industri ke PT Nissin Biscuit Indonesia. Kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu, 4 Desember 2024 ini diikuti oleh mahasiswa semester 5 angkatan tahun 2022 yang sedang menempuh mata kuliah *Total Quality Management (TQM)*, didampingi oleh para dosen pengampu di prodi Manajemen.

Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan wawasan kepada mahasiswa tentang implementasi konsep TQM secara langsung di dunia industri. Dalam kunjungan tersebut, mahasiswa berkesempatan melihat proses produksi PT Nissin Biscuit Indonesia, termasuk pengendalian mutu, efisiensi operasional, hingga inovasi produk yang mendukung keberhasilan perusahaan. Hal ini memberikan gambaran nyata tentang bagaimana teori yang mereka pelajari di kelas diterapkan dalam praktik bisnis.

PT Nissin Biscuit Indonesia, yang berdiri sejak 1977 telah menjadi salah satu perusahaan makanan terkemuka di Indonesia dengan pabriknya yang berlokasi di Ungaran, Jawa Tengah. Perusahaan ini memproduksi ratusan produk biskuit, krakers, kukis, wafer, dan makanan ringan lainnya yang tidak hanya dipasarkan di seluruh Indonesia tetapi juga diekspor ke berbagai negara di dunia. Reputasinya sebagai produsen makanan berkualitas tinggi menjadikan PT Nissin Biscuit Indonesia sebagai pilihan ideal untuk kunjungan industri ini.

Integrasi mata kuliah TQM dalam kunjungan industri ini sangat penting bagi mahasiswa manajemen. Dengan pengalaman langsung di lapangan, mahasiswa dapat memahami lebih dalam tentang pengelolaan kualitas produk, analisis efisiensi, dan strategi manajemen yang diterapkan dalam proses produksi. Kegiatan ini juga membekali mereka dengan pengetahuan praktis yang relevan untuk menghadapi dunia kerja.

Dalam kesempatan yang sama, melalui sambutannya Dr. Apriyanti S.E., M.M, selaku kaprodi Manajemen mengungkapkan, "Kunjungan ini bukan hanya pembelajaran lapangan, tetapi juga upaya mempersiapkan mahasiswa menjadi individu yang kompeten dan mampu bersaing di dunia industri ketika sudah lulus". Tentu hal tersebut didukung dengan adanya kesempatan diskusi secara langsung oleh mahasiswa dengan pimpinan PT Nissin terkait penerapan TQM di perusahaan.

Mahasiswa juga antusias dalam mengikuti rangkaian kunjungan ini. Mereka mengungkapkan bahwa pengalaman langsung di lapangan memberikan perspektif baru tentang bagaimana teori yang dipelajari selama ini memiliki dampak nyata dalam dunia industri.

Berita UNIPMA

1. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
2. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
3. [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
4. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
5. [PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA, RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)